

## MUJER LAMPINA Y CHILENA

Hoy nuestro país ha empezado a poner término a la Dictadura. Hoy hemos empezado a construir un Chile Libre, democrático y respetuoso de la dignidad del ser humano. No fue otro el propósito que nos llevó a votar No.

El No triunfó; pero no queremos un país de vencidos ni de vencedores. No queremos más torturados ni torturadores, ni desaparecidos, ni asesinados, ni exiliados, ni relegados, ni gente sometida por el estómago al arbitrio del patrón o de la autoridad.

Mujer Lampina, sabemos que tu voto Sí fue en algunos casos de corazón; pero también un gran porcentaje de mujeres votó Sí, impulsada por la ignorancia y el miedo; el temor a perder el trabajo y a hacer la vida más miserable aún.

La miseria no es solo no tener dinero para comer, comprar medicamentos o leche para los hijos. Miseria es también la humillación, el verse obligado a recibir limosna, cuando lo que se recibe le pertenece por derecho y ¿ Como no tener que recibir limosna cuando se ganan tres, cinco o diez mil pesos mensuales? Miseria es también no ser libre y dueño de su propio destino y no tener derecho a la educación, a la salud y a desarrollarse como persona de bien.

O quizás fuiste de esas mujeres que votaron Sí después que te llegó o supiste de la carta de RENE ESCOBAR OYARCE, Presidente de la Coordinadora Metropolitana de Allegados, donde te decía que al votar No corrías el peligro de perder la asignación a tu vivienda o a no poder contar con una casa en un futuro próximo.

No importa ahora cuales fueron tus motivos; pero hoy cuando la larga noche comienza a quedar atrás y decimos con alegría y esperanza: Buenos Días Libertad, te invitamos a formar aquí, en Lampa, un gran frente de mujeres: Mujeres del Sí y del No; porque Chile ha sufrido demasiado y no pueden venir tiempos peores a los ya vividos.

El futuro es nuestro. Construyámoslo con alegría, amor y responsabilidad. Trabajemos unidas y unidos por el progreso de nuestro pueblo. Este Lampa tan abandonado, merece un destino mejor y requiere del esfuerzo de Todos sus habitantes. Aquí debemos estar presentes todos los vecinos. Construyamos un Lampa por y para los Lampinos.

Lampa, 8 de Octubre de 1988.